

12/19

初めてご家族も参加

日南病院の療養病棟で毎年恒例のクリスマス会が行われました。今年は初めて入院している家族も参加し、職員によるハンドベルやボランティアさんによる歌や舞踊の披露などが行われました。

最後には入院されている方、そのご家族全員で「きよしこの夜」を合唱して懇親を深めていました。



12/16

シーズンの安全と増客を祈願



花見山スキー場のスキー場開きが行われ、運営する花見山観光(株)（代表取締役：松原保昭さん）の従業員や町議会の山本芳昭議員、木下順久総務課長ら約20人が参加しました。スキー場開きでは、福成神社の相見邦昭宮司による神事が行われ、シーズン中の安全と増客を祈願しました。

この日は残念ながら薄っすらとしか雪がなく営業日とはなりませんでしたが、安定した降雪を期待します。

12/26

更なる連携の強化を目指して

「日南町と日本郵便株式会社との包括的連携に関する協定」及び「災害発生時における日南町と日南町内等の郵便局の協力に関する協定」の調印式が行われました。

町と郵便局では平成9年に災害時の相互協力に関する覚書を締結し、平成27年に一部見直しを行い、今回さらに時代に合わせた協定とし、新たに包括連携の協定も結びました。

伯耆地区連絡会統括局長で米子天神町郵便局長の口田剛史さんは「ますます連携を強化したい。ハードルを考えずに協力をしたい。」と話しました。



12/21

完成50周年の記念碑が完成

菅沢ダム完成50周年を記念して制作された記念碑の除幕式が日南小学校で行われました。記念碑には生徒24人の応募の中から選ばれた2年生の長谷川弥咲さんの「いつだって・いつまでも・菅沢ダム」の言葉が刻まれダムの貯水池をバックに建立されました。

除幕は、長谷川さんと日野川河川事務所の西 博之所長、山崎 生総務課長、伊田典穂校長先生が行いました。除幕式で使われたレプリカは小学校に寄贈され展示が行われる予定です。



1/12

日南町の星空もPR

日南町全域も星空保全地域に指定を受けている、県の「星空保全条例」制定1周年を記念するイベントが湯梨浜町の「ハワイアロハホール」で開催されました。

イベントは宇宙飛行士の山崎直子さんの講演や地域の保育園児による星空保全宣言が行われました。イベントには日南町も参加し、昨年募集した星空写真のパネル展示などを行いました。今後も県からお墨付きを得た星空をPRし、ヒメボタルなど他の観光資源との関連付け、観光客の増加につながることを期待されています。

